

# Bürgerschützen: Toll getuppt

**WINDBERG-GROSSHEIDE** Am vergangenen Freitag fand in der Gaststätte Lütterforst das Pokaltuppen der Bürgerschützen aus Windberg und Großheide statt. Zehn Mannschaften aus den einzelnen Kompanien fanden sich an zehn Tischen zusammen und karteten in den Kategorien Einzel- und Mannschaftswertung. Um 23 Uhr stand zwar mit Peter Habscheidt aus der Kompanie Windberger Mühle der Einzelsieger fest, aber noch nicht die siegreiche Mannschaft. In der Teamwertung ergab sich nach Auszählung der Tischergebnisse die kuriose Situation, dass drei Mannschaften mit der Punktzahl von 122 gleichauf an erster Stelle standen. Da es aber nur einen Wanderpokal zu erringen gab, musste ein Stechen her, das wiederum die Kompanie Windberger Mühle gegen die Kompanie Endstation und die Lindenkompanie für sich entscheiden konnte. Damit nehmen die Jungs von der „Mühle“ nicht nur zwei Pokale mit nach Hause, sondern sind automatisch auch Ausrichter des nächstjährigen Tupp-Turniers.



Die **Jungs** von der „Mühle“ konnten am Ende des Turniers gleich zwei **Pokale** mit nach Hause nehmen.

FOTO: KN